

ALLOCATION DE BIENVENUE AUX PARTICIPANTS
DE L'INSTITUT DE L'ANZAO, Région N° 3.-

13

Monsieur le Président du Rotary International
Mesdame,

Chers Amis Rotariens,

Les Rotariens du District 910, en général et ceux des Clubs de Côte d'Ivoire, en particulier, par ma voix vous saluent et vous disent Akwaba, c'est-à-dire bonne arrivée en Côte d'Ivoire.

Abidjan qui vous accueille, après avoir été pendant longtemps la capitale politique et administrative, est devenue depuis deux ans la capitale économique du pays. La Côte d'Ivoire est un pays de 322.000 km² environ avec une population avoisinant 9 millions d'habitants. C'est un pays essentiellement agricole qui a pour principales richesses le café et le cacao dont il est respectivement 3^e et 1^{er} producteur mondial. Au plan politique le pays est caractérisé par une stabilité remarquable, rare en Afrique, depuis son accession à l'indépendance en 1960, il est sous la conduite du guide éclairé et du sage de l'Afrique son Excellence, le Président de la République Monsieur FELIX HOUPHOUET-BOIGNY. La Côte d'Ivoire entretient des relations amicales avec tous les pays de bonne volonté, il est membre de toutes les organisations qui recherchent la paix et la compréhension entre les hommes et sa principale arme est le dialogue comme moyen pour régler les conflits éventuels entre les pays et entre les hommes. Si cet institut de l'ANZAO, Zone n° 3 a été possible ici en terre ivoirienne avec la participation des Rotariens et leurs Epouses provenant de tous les pays d'Afrique et d'ailleurs, c'est grâce à la politique d'ouverture et de tolérance de notre président, son Excellence Monsieur FELIX HOUPHOUET-BOIGNY, homme amoureux de la paix qui a bien voulu donner aux hommes une occasion supplémentaire de se rencontrer, de dialoguer enfin de mieux se comprendre et de s'aimer, en acceptant de faire tenir dans son pays la conférence du R.I. pour l'Afrique qui dans l'état actuel des choses ne pouvait être accepté que par un pays modéré comme la Côte d'Ivoire.

.../...

Au plan de Rotary, la Côte d'Ivoire est un pays très dynamique. En effet, en 1956 naissait le premier Rotary Club à Abidjan avec le parrainage du Club de Dakar créé depuis 1939. En Janvier 1985, la Côte d'Ivoire a sur son sol 9 Clubs avec 225 membres environ, d'ici le mois de Juin, le pays comptera peut-être deux Clubs supplémentaires et aura en tout 11 Clubs.

En accueillant cet institut, les Rotariens de Côte d'Ivoire veulent se donner un moyen puissant de découvrir un nouveau monde de service. En effet, originaires d'un pays qui recherche le contact avec tous les hommes de bonne volonté, les Rotariens de Côte d'Ivoire espèrent pouvoir rencontrer à l'occasion de cet institut d'autres Rotariens, de toutes conditions, de toutes races, de toutes convictions religieuses et politiques et de toutes professions avec lesquels ils échangeront des idées dans tous les domaines et dans le pur esprit Rotarien. Quant à vous Rotariens non ivoiriens qui avez décidé de découvrir un nouveau monde de service, en abandonnant pour quelques jours vos professions, vos familles pour venir ici à Abidjan, après un long et coûteux voyage, soyez assurés que tout le pays comme un seul homme vous accueille et vous ouvre ses bras et son coeur. Il vous appartient pendant les quelques jours que vous allez passer ici de savoir profiter de l'hospitalité légendaire du pays, pour découvrir sa culture et ses hommes, pour apprécier l'effort de développement fait ici, enfin pour rencontrer et nouer de solides amitiés avec vos amis Rotariens. Je suis convaincu que tous les sujets qui seront exposés au cours de cet institut, nous donneront la possibilité de renforcer nos connaissances Rotariennes, d'échanger nos idées afin de nous enrichir mutuellement de nos points de vue différents pour faire ensemble un pas de plus vers la vérité et découvrir ensemble de nouvelles voies de service.

Pour terminer, je voudrais vous dire que toutes les dispositions ont été prises par les Rotariens de Côte d'Ivoire pour rendre votre séjour instructif et agréable.

Je vous souhaite un très bon séjour.

P. YANGNI N'DA

GOUVERNEUR DU DISTRICT 910

Abidjan, le 15 Janvier 1985.-